



Das finde ich voll cool – Starke Kinder im Videospiegel

Kinder, die im Heim leben müssen, haben oft Schweres erlebt und fühlen sich vielen Situationen nicht gewachsen. Auch wenn es manchmal nicht so scheint, trauen sie sich wenig zu und haben ein angeknackstes Selbstbewusstsein.

Mit der **"Methode der positiven Bilder"** wollen wir den Kindern helfen, ihre **eigenen Stärken zu sehen** und sie zukünftig einzusetzen.

Dazu werden wir sie **im Alltag filmen** und Ihnen diejenigen **Ausschnitte zeigen, in denen sie etwas können und es schaffen, schwierige Situationen zu meistern**. Erste Erfahrungen haben gezeigt, dass die Kinder sich selbst zum Vorbild nehmen und anschließend ganz stolz so handeln, wie sie es auf den Bildern gesehen haben. Außerdem fanden die Kinder es **"voll cool", sich so kompetent zu erleben**.

Mit den gespendeten Geldern wollen Fachkräfte der SPIN-DGVB eine **Einrichtung der Jugendhilfe** in die Lage versetzen, **Kinder mit dieser Methode zu unterstützen**. Dazu soll ein Teil des erzieherischen Personals geschult und die technischen Voraussetzungen geschaffen werden.